

## COMUNICADO DE PRENSA

Nuevo miembro para la organización de formación de buceo que opera en el Puerto de Palermo

### El Centro de Estudios Cedifop es un nuevo miembro de EVBB (Asociación europea de institutos de formación profesional)



PALERMO (16 de marzo de 2024) - El Cedifop, organización de formación de buceo industrial que opera en el puerto de Palermo, se une a la familia EVBB (Asociación Europea de Institutos de Formación Profesional) como miembro. La EVBB (Asociación europea de institutos de formación profesional) es la asociación europea de institutos de formación profesional a la vanguardia de la promoción de la educación y la EFP.

EVBB representa una red sin ánimo de lucro de más de 380 institutos de formación profesional, universidades y organizaciones privadas que luchan por hacer de la educación un componente clave de nuestras vidas. Abarcando todos los campos y niveles de la educación y la formación, sus

miembros apoyan la creación de una mano de obra joven, activa y empleable, así como el desarrollo continuo de profesionales comprometidos. Durante más de 30 años, EVBB ha estado trabajando entre Alemania, Europa y el resto del mundo siguiendo los valores de una educación inclusiva, relevante y de alta calidad y excelencia, en cooperación con una sólida red de miembros motivados en tres continentes diferentes: Europa, África y Asia.

"Compartimos el mismo compromiso: llevar la formación profesional hacia el futuro", informaron desde la oficina de Roma.

El pasado 14 de marzo, en una reunión a distancia, los máximos responsables de EVBB y Cedifop mantuvieron un primer encuentro para perfilar los primeros puntos a desarrollar en el transcurso de esta nueva aventura.

Principalmente, gracias a los cursos financiados por la Comunidad Europea, el Cedifop podrá participar en licitaciones a través de las cuales podrá ofrecer, a un número cada vez mayor de jóvenes, una interesante salida laboral vinculada a actividades de buceo de alto nivel profesional, cuya demanda no deja de aumentar.

Además del director del Cedifop, Manos Kouvakis, asistieron a la reunión a distancia el formador Francesco Costantino, el experto en informática Marco Salafia, el director de EVBB Antonio Gennarelli y el director de proyectos europeos del Cedifop, el economista y gestor Daniele Fano.

El último tema de interés, abordado al final de la reunión web, fue la realidad virtual, un tema que la institución ya había tratado en 2018 pero que, por falta de financiación, tuvo que aparcar provisionalmente a la espera de los nuevos programas, que se tratarán con más detalle en una reunión cuya fecha aún está por fijar y que se seguirá celebrando a distancia.

**CENTRO STUDI CEDIFOP – Formazione professionale subacquea industriale**

Direttore: Manos Kouvakis – Mob. +39 338.3756051

Ufficio stampa: Michelangelo Milazzo (Tessera Ordine nazionale dei giornalisti n. 062777) Mob. +39 333 649 7773 +39 379 2591712